

Reventin-Vaugris

Une marche pédestre au profit de Regar2moi ce dimanche

Le Dauphiné Libéré

L'association reventinoise Regar2moi accompagne des enfants et adolescents porteurs de troubles du neurodéveloppement. Elle a pour but d'offrir à ces jeunes les expériences et les apprentissages nécessaires à leur développement, au sein d'un lieu en pleine nature et entouré d'animaux. Le lien avec les chevaux est au cœur de cet accompagnement. L'association organise, le dimanche 28 septembre, une randonnée solidaire. Trois parcours sont proposés, 7, 10 et 15 km au départ de l'association (548 Chemin de Roisson à Reventin-Vaugris). À l'arrivée, un brunch sera préparé par les jeunes et servi de 10 h 30 à 14 h. Une exposition sera aussi présentée avec des pièces de poterie faites par les jeunes dans le cadre d'un stage réalisé avec Bénédicte Clavagnier, potière. Tous les bénéfices seront reversés à l'association.